
Bezirksamt Jöllenbeck, 11. Januar 2022, 3959 

 

Anfrage zur Sitzung der BZV-Jöllenbeck am 20. Januar 2022 

Die FDP stellte für die Sitzung der Bezirksvertretung Jöllenbeck am 20. 
Januar 2022 die folgende Anfrage: 
 
„Wie hat sich die durchschnittliche Anzahl der Händler auf dem 
Jöllenbecker Markt (freitags) seit 2015 verändert?“ 
 

Antwort: 

Die Zahl der Händler wird durch die Marktmeisterin, Frau Katja Springer, 

seit 2016 kontinuierlich nachgehalten und fortgeschrieben. Es wird 

unterschieden zwischen Händlern mit jährlichen Dauerverträgen und den 

Ständen, die tagesaktuell vor Ort sind. 

Für die Jahre 2016 bis 2022 stellt sich die Zahl der Händler im 

Durchschnitt wie folgt dar: 

Jahr Dauerzuweisungen Tagesstände 

2016 13 3 

2017 13 5 

2018 13 5 

2019 12 5 

2020 12 5 

2021 13 4 

2022 13 3 

 

Angesichts der angekündigten Erhöhung der Gebühren gibt es einzelne 

Händler, die für sich kalkulieren müssen, inwieweit sich für sie der 

Marktstand noch lohnt oder ob sie sich dann vom Wochenmarkt 

zurückziehen. Diese Entwicklung bleibt in ihren Auswirkungen 

abzuwarten. 

Detail- oder Rückfragen werden gerne durch Frau Springer (Tel. 51-

6603) beantwortet. 

 

Andreas Hansen 

Bezirksamtsleiter 


